イズ発祥の地だ。生後8

外はみな元気だ。しかし、

ってきた。状況が緊迫し 者の付添人たちが、集ま

病院の医師は、トゥムウ ているのが分かるのだろ

トゥムウェシゲちゃん以

から4歳の4人がいる。

シゲちゃんの上に、10歳

は20%程度に減少した。

同じ病棟に入院する患

の子の母だ。トゥムウェ

ナバスンバさんは5人

えない。帝王切開の奨励

では、高価な予防薬は使

がベッドを照らす。

などで、ようやく感染率

した。詳しく診でもらう

ため、心配した母が入院

きた。しかし、ウガンダ 母子感染率は抑えられて

っているのです

ウガンダ・ラカイ。エ



ったが、3日後にぶり返 と一時的に症状は軽くな 元の診療所で、薬をもら

つことにした。薬を飲む

る。欧米では予防薬で産 母乳でも、母子感染はあ 産道で、そして出産後の か。子宮内で、出産時の

道での感染率が低下し、

もらうよう知り合いを回

に回復しない。 週に1日

では、母は大丈夫なの

付けた。頭部の肌にまで、

シゲちゃんの頭にほおを

る。入院費用を持ってく エイズの兆候が現れてい

る夫(52)はまだ来ない。

「朝から、お金を貸して

もたちをエイズから救る に加え、ウガンダの子が

接ご持参下さい。

F530-51 大阪市

12891

版替・00970-9-「海外救援金」係

留で送金いただくか、直

ためのプロジェクトをサ

ムウェシゲちゃんに発 ェシゲちゃんをエイズとう。ナバスンバさんは腰

断言した。診療経験から を下ろして、トゥムウェ

バさんの不安は、広がる もたちは……。ナバスシ 夫は、そして他の子ど エイズなら、自分は、 の淵をさまようトゥムウ は国連機関などへの寄付 ェシゲちゃん。この子が 暗くなった病室で、死 夕日が沈んだ。残り日 今年のキャンペーンで 左記へ郵便振替か現金書 ハートします。救援金は 北区梅田3の4の5、 日新聞大阪社会事業団

母子感染の恐怖が迫る―ウガンダ・ラカイで やせたトゥムウェシゲちゃん。看護する母にも